



■ INTERNACIONAL

El rector recibe hoy a los alumnos y profesores del programa “Top España”

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, dará hoy la bienvenida a los participantes en el programa “Top España”.

La Universidad de Salamanca recibe cada año, durante tres semanas, a alumnos y profesores que llegan desde Brasil para completar sus estudios y conocer más sobre la cultura y la lengua española. La iniciativa “Top España” promueve el intercambio cultural, además de contribuir a la capacitación de universitarios y docentes para el mercado de trabajo.

Esta iniciativa forma parte de las actuaciones que promueve la Universidad de Salamanca, tanto a través de Cursos Internacionales como del Centro de Estudios Brasileños, para favorecer la enseñanza del español en Brasil.

En la última edición participaron más de 160 personas que acudieron en exclusiva a la Universidad de Salamanca a completar su formación en lengua castellana y cultura española.